

NOTA DE PRENSA

Lanzarote, 3 de Oct. 2012.

EL CLUB DE JUDO COSTA TEGUISE LANZAROTE "INMOVILIZADO"

El Club Judo Costa Teguise no puede desplazar a sus judocas para participar y disputar los próximos e importantes eventos de carácter nacional e internacional que se celebran a lo largo del presente mes y siguientes.

Los esfuerzos y logros obtenidos durante la pasada temporada, que continúan en las próximas Copas de España y Copas de Europa se estancan debido a no poder hacer frente a los gastos de desplazamientos que supone la participación en los mismos.

El Club no puede seguir colaborando junto a los Padres para afrontar dichos gastos. Los Padres, como casi todos, se encuentran en situación muy difícil. **Los Organismos no han cumplido con el abono de las cantidades presupuestadas de la temporada anterior.**

Ni Gobierno de Canarias, ni Cabildo, ni Ayuntamiento de Teguise han abonado las prometidas ayudas a entidades deportivas.

El equipo senior de n/Club que participa, por 3º año, en la máxima categoría nacional, la 1ª División, peligra su continuidad al no cumplir el Gbno. de Canarias con su colaboración en **los gastos de desplazamientos del año pasado**.

El joven de 21 años, ANTONIO JIMENEZ, Campeón de Canarias, Campeón de España y 7º de Europa en Suecia el año pasado no puede desplazarse a las Copas de Europa a celebrarse el próximo día 20 en Serbia y en Suecia el 26 que son puntuables para el Campeonato de Europa en Praga el 15 de Noviembre.

Peor y más difícil lo tiene el equipo femenino de Sñtas cadetes de Costa Teguise: BELEN BANS, OIHANE BILBAO, NAYRA GUADALUPE Y SONIA PÉREZ, Campeonas de Canarias cada una en su peso, medallistas y Campeona de España el año pasado no podrán disputar las próximas e inmediatas Copas de España (la 1ª en Vigo el día 12 Oct.) que puntúan el ranking nacional que clasifica para el Cpto. España.

El club, su directiva, los padres, amigos... han intentado conseguir medios, han tocado puertas y pasado vergüenza solicitando ayuda. No se ha conseguido.

Por ello nos vemos obligados a informar públicamente de la situación.

Atentamente Presidente

CLUB DEPORTIVO BASTIAN COSTA TEGUISE